

Japón se corona en Premier 12 y México hace historia



La Habana, 18 nov (JIT) Con una soberbia labor de sus relevistas y jonrón de tres carreras de Tetsuto Yamada, Japón derrotó en Tokio 5x3 a Sudcorea para lograr el título del segundo torneo Premier 12 de béisbol.

Un Tokyo Dome abarrotado acogió la gran final del certamen que convocó a los mejores 12 equipos del mundo, con el incentivo adicional de otorgar dos boletos olímpicos para Tokio 2020.

Al partido decisivo ambas novenas llegaron con el cupo en el bolsillo para la cita estival: los nipones por organizarla y los sudcoreanos tras conseguirlo como líderes de Asia.

Los relevistas nipones no permitieron inatrapables a la visita en las últimas cuatro entradas, en las que tampoco otorgaron boletos y retiraron a seis rivales por la vía de los strikes.

Takahashi se llevó la victoria y Yamasaki se acreditó juego salvado.

En un partido no apto para cardíacos, México logró el boleto americano para el béisbol olímpico de Tokio 2020, al derrotar por segunda vez en el Premier 12 a Estados Unidos, esta vez 3x2 en extrainnings.

El héroe del duelo jugado en el Tokyo Dome fue el tercer madero mexicano, Efrén Navarro, con un sencillo a bate partido en la parte baja de la décima entrada tras el uso de la regla de desempate Schiller (que coloca dos corredores en circulación).

La victoria le dio además a México la medalla de bronce del torneo.

El triunfo con sabor olímpico correspondió a Carlos Bustamante, quien lanzó el noveno y siguió en el montículo a Eduardo Vera, un derecho de 94 millas que estuvo brillante en dos entradas y dos tercios.

México, que había vencido a Estados Unidos 8x2 en la fase de grupos del Premier 12, estará por primera vez en el béisbol de unos juegos olímpicos, mientras sus vecinos se los perderán por segunda ocasión, después de no clasificar para Atenas 2004.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/207804-japon-se-corona-en-premier-12-y-mexico-hace-historia>



Radio Habana Cuba